

CINÉMA QUÉBÉCOIS : LE PROBLÈME D'UNE INDUSTRIE ?

RÉALISATEUR

Collectif / Collective

DURÉE DU PROGRAMME

0:34

ANNÉE

1975

LANGUE ORIGINALE

Anglais
Français

CATÉGORIE

Documentaire



DESCRIPTION

Tourné à l'époque où le ministre Denis Hardy déposait un projet de loi, qui aura servi entre autres à la mise sur pied de l'Institut du Cinéma Québécois, ce vidéo traite des problèmes de distribution que rencontre le cinéma québécois. On peut y reconnaître Thomas Guback, auteur de «International Film Industries», professeur et économiste renommé, qui nous livre une analyse sur la présence du cinéma américain au Québec. Une grande partie du vidéo a été réalisée lors de deux assemblées, la première probablement au Cinéma Outremont et la seconde au Conventum. On peut y voir et entendre, entre autres, Jean-Pierre Tadros, Gratien Gélinas, alors président de la SDICC, Lucien Hamelin, Luce Guilbault, Jean-Claude Lord, Pauline Julien, etc. Une œuvre à voir pour son actualité d'alors et d'aujourd'hui.

AVERTISSEMENT

La qualité de cette vidéo laisse apparaître certaines imperfections dues à la technologie de l'époque et au vieillissement de l'image.

FORMAT D'IMAGE

4:3

SON

Mono

MOTS CLÉS

Loi, Cinéma, Québec, Distribution, Conférence

THÈMES

Art et culture
Société